

Sector de la construcción, hacia una nueva economía

Entre el 23 y 27 de agosto se realizará ExpoCamacol 2016; el sector constructor se encontrará en una de las muestras comerciales más importantes de Latinoamérica.

El 90% de las compañías del sector constructor son consideradas “empresas tecnológicamente rezagadas”, lo que se convierte en un gran reto para la industria.(Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERAL)

Con el objetivo de promover la innovación sectorial hacia la nueva economía, la Cámara Colombiana de la Construcción, Camacol, realizará ExpoCamacol 2016, un evento calificado de gran importancia para la industria de la construcción.

“Colombia debe pasar de una economía soportada en las materias primas a una economía industrialmente fortalecida y apoyada en nuevos sectores. En ese contexto, ExpoCamacol 2016 se convierte en uno de los vehículos para impulsar al sector productivo del país y promover la nueva economía”, afirmó Sandra Forero Ramírez, presidente de Camacol.

La feria se realizará entre el 23 y 27 de agosto en Medellín. También será la oportunidad para impulsar la exportación de productos y servicios de la cadena de valor de la construcción y promover la inversión extranjera en Colombia.

En el país, la construcción de edificaciones dinamiza más del 50% de los sectores productivos del país entre insumos, materiales, bienes manufacturados finales, servicios y mano de obra, permitiendo promover la industrialización y convirtiéndose además, en la actual coyuntura económica, en una fuente para mejorar la balanza comercial a través de su potencial exportador.

“ExpoCamacol se ha posicionado como una gran vitrina internacional para los exportadores, quienes pueden sacar más provecho en un momento en que el panorama cambiario ofrece oportunidades y permite abrir y consolidar nuevos mercados”, señala Forero Ramírez.

Un estudio adelantado por la agremiación confirmó que el 90% de las empresas se encuentran en el rango de “empresas tecnológicamente rezagadas”, lo que evidencia la necesidad de fortalecer el conocimiento en materia de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i).

Además, se estableció que dentro de las áreas en las que las empresas colombianas consideran necesario el desarrollo tecnológico, en primer lugar se encuentra la gestión y mejora de procesos de construcción, con un 86%, seguido de la gestión de proyectos registrando un 84%; en tercer lugar se ubicó el desarrollo en implantación de TIC's en la cadena de valor, con un 79%, y los materiales alcanzaron un 60%.

Los empresarios que deseen asistir a este evento, deberán inscribirse en www.expocamacol.com

Innova

En el marco de ExpoCamacol 2016 se realizará el Encuentro Internacional de Innovación Camacol, Innova, con el propósito de disminuir el rezago tecnológico del sector en Colombia, promover la exitosa integración del conocimiento y nuevas tecnologías a la estructura productiva y facilitar la incorporación de la gestión de la innovación por parte de las empresas del sector.

Este contenido ha sido publicado originalmente en **Vanguardia.com** en la siguiente dirección: <http://www.vanguardia.com/economia/nacional/367417-sector-de-la-construccion-hacia-una-nueva-economia>. Si está pensando en hacer uso del mismo, recuerde que es obligación legal citar la

fuelle y por favor haga un enlace hacia la nota original de donde usted ha tomado este contenido. **Vanguardia.com - Galvis Ramírez y Cía. S.A.**